

Wie man die Jugend erreicht

*Spezielle Seite zur
Bundestagswahl freigeschaltet*

Weinheim. (RNZ) Politische Bildung ist ein Schwerpunkt der Arbeit des Stadtjugendrings (SJR). Nicht nur zu Wahlzeiten, aber gerade auch in diesen. Parteipolitisch neutral wird sich des Themas angenommen: An der bundesweiten Jugendwahlkampagne dürfen alle unter 18-Jährigen teilnehmen. Über 50 Klassensets hat dazu der SJR entwickelt und bringt diese an die Schulen. Potenziell werden so schon alleine rund 1500 junge Leute ab der fünften Klassenstufe erreicht.

Begleitet wird dieses U18-Format und die daran anschließende Erstwählendenkampagne im Berufsschulzentrum mit einem mobilen „Infostand“ in Kooperation mit den Jugendmedien Weinheim und einer eigenen Internetseite. Unter www.u18-weinheim.de und www.erstwaehlen.de ist diese seit Freitag freigeschaltete Infoseite zu erreichen, die von den Jugendmedien Weinheim gestaltet wurde. Hier gibt es alles rund um die Wahl und vor allem zu den Kandidaten im Weinheimer Wahlkreis für den Bundestag. Von allen, die im Wahlkreis 274 Heidelberg-Weinheim das Direktmandat anstreben, hat der Stadtjugendring einen Steckbrief eingesammelt und zu aktuellen Jugendfragen vergleichbare 15-sekündige Snaps zusammengestellt. Diese sind alles andere als trocken oder langweilig und auch für Erwachsene und Nichterstwählende interessant.
